

Auf zu neuen Ufern



Die Bautafel macht deutlich - bei Haustechnik Eugster AG geht etwas! Zur Bündelung der Kräfte wird in Steineloh ein zentrales Lager erstellt.

Es sei emotional ein schwieriger Entscheid, gibt Daniel Eugster zu verstehen, doch fordert eine Prozessoptimierung die Bündelung der Kräfte. Im Klartext bedeutet dies, dass die Haustechnik Eugster AG ihre vier bisherigen Standorte zusammenlegt und in Steineloh ein neues Geschäftsdomizil baut. Bezugsbereit soll dieses 2016 sein - just zum 40-Jahr-Jubiläum des erfolgreichen Unternehmens.

«Mit uns in die Zukunft», vermittelt die Bautafel neben der Landi Oberthurgau in Steineloh, und damit will die Haustechnik Eugster AG einen Aufbruch zu neuen Ufern dokumentieren. Dafür läuft bis zu den Sommerferien ein Studienauftrag. Bis im November soll die Baueingabe erfolgen, und nach dem Spatenstich im Frühjahr 2015 rechnet Daniel Eugster mit einer einjährigen Bauzeit: «Den Bezug im Jahr 2016 können wir mit unserem 40-Jahr-Jubiläum verbinden.»

Zentrale an idealer Lage

Mitten im Roggwiler Wohngebiet sind heute über 30 Mitarbeitende in der Haustechnik Eugster AG tätig. Mit dem Ziel eines kontinuierlichen Wachstums und den dafür notwendigen Strukturen lässt sich dieser

Standort nicht mehr vereinbaren. Deshalb - und um die Kräfte zu bündeln - hielt Daniel Eugster im Raum Roggwil, Arbon und Romanshorn nach geeignetem Bauland Ausschau, das er in Steineloh zentral und an idealer verkehrstechnischer Lage fand. Dort entsteht nun eine neue Zentrale, in welcher Anlieferung und Logistik optimal vereint werden können. Dies bedeutet, dass die Haustechnik Eugster AG die Außenstationen in Tübach und Arbon aufheben wird und Romanshorn zwar als Niederlassung erhalten bleibt, jedoch ebenfalls vom Zentrallager aus bedient wird. Welcher Nutzung die Räumlichkeiten in Roggwil zugeführt werden, ist derzeit noch nicht entschieden. Möglicherweise können die Gebäude laut Daniel Eugster vermietet oder für andere Bereiche genutzt werden.

Neues Badstudio in Arbon

Im Sinne einer noch stärkeren Kundennähe eröffnet die Haustechnik Eugster AG im Erdgeschoss im Grossenbacher-Hochhaus in Arbon Mitte Mai ein neues Badstudio. Ein solches ist auch am zweiten bedeutenden Eugster-Standort an zentraler Lage in Romanshorn geplant; dort rechnet Daniel Eugster mit einer Eröffnung im Jahr 2017.